



## Compte-rendu du rendez-vous entre l'intersyndicale et Madame La Députée Hérin du vendredi 21 février 2020

Carcassonne, le 21 février 2020

Ce matin, l'intersyndicale avait rendez-vous avec la Députée Hérin pour lui demander, une nouvelle fois, d'écouter les français et de retirer le projet de réforme sur les retraites.

A notre grande surprise, elle nous a appris, qu'hormis la retraite à 60 ans, toutes les propositions de la cgt avaient été intégrées dans le projet.

*On atteint des sommets !!!*

Pendant un échange qui aura duré plus d'une heure trente, nous lui avons réitéré le mécontentement général des salariés du public comme du privé qui ne veulent pas de ce projet, signe de régression sociale sans précédent.

A aucun moment, elle n'a été capable de nous dire qui seraient les gagnants de cette réforme.

Les ouvriers agricoles ? Non

Les petits salaires et les temps partiels subis ? Non plus.

Les fonctionnaires ? Encore moins.

De plus, elle nous a confirmé le projet d'aligner les pensions des retraités actuels sur le nouveau système.

Et concernant le projet sur les pensions de réversion : un progrès selon elle !

Les patrons, et bien, on ne peut rien leur enlever sinon ils font du chantage au licenciement...

A bon entendeur !!

***En conclusion, nous lui avons dit que les français, qu'elle est censée représenter, sont en désaccord avec ce projet et que seul le retrait et un retour à une véritable négociation avec l'ensemble des partenaires sociaux pourrait mettre fin à la mobilisation.***

***Le cadre contraint actuel n'est pas acceptable pour l'intersyndicale et il n'est pas possible de négocier, à la marge, quelques points ponctuels sans intérêt.***

Une réforme profonde et globale du régime des retraites nous engage pour les 70 prochaines années, il est hors de questions de laisser le gouvernement bâcler la réflexion sous de futilles prétextes électoralistes ou autres.

**Nous restons déterminés à nous faire entendre  
et nous ne lâcherons rien jusqu'au retrait !!**